

En voiture en France

Voyager en France est facile. Le système ferroviaire (les chemins de fer) et le système routier (les autoroutes) sont très développés. Les voitures en France sont souvent plus petites qu'aux États-Unis. Ceci facilite la circulation dans les rues étroites des villes médiévales, et la taille modeste des voitures leur permet de consommer moins d'essence (gas), chose indispensable étant donné le prix beaucoup plus élevé de l'essence en France. Il y a trois grandes marques de voiture fabriquées en France : Peugeot, Renault et Citroën.

1. Pourquoi est-ce qu'on peut voyager facilement en France ?
2. Comparez les voitures en France aux voitures des États-Unis.
3. Quelles sont les trois grandes marques de voiture en France ?
4. À votre avis, il est facile de conduire à Paris ?